



三泗地区新人大会～新チームでの公式戦～

10月20日（金）・21日（土）に三泗地区新人大会が行われました。3年生が受験勉強等のため引退し、1，2年生の新チームになって初めての公式試合でした。どの運動部も力を出し切り、頑張ってくれました。その中で卓球部女子が見事、団体優勝を成し遂げてくれました。また、個人戦での入賞もありました。みなさん本当によく活躍してくれました。ホームページにも写真が掲載されていますのでぜひご覧ください。主な結果は裏面に掲載させていただきました。



文化祭 生徒会スローガン「完璧で究極のささっこ ～歌と創作で個性が輝く文化祭～」

11月2日（木）に笹川中学校文化祭を開催しました。午前は、「合唱コンクール」を行いました。これまで仲間とともに練習を積み重ね、本番ではどのクラスも素晴らしい合唱を披露してくれました。その後「舞台発表」を行いました。合唱部の合唱・パソコン部の発表・スピーチ等を頑張ってくれました。展示については保護者のみなさんに見ていただきましたが、生徒たちは後日、クラスごとに展示見学をしました。どの分野の作品も力作がたくさんありました。今年度の文化祭はコロナが5類になったため、1，2年生の保護者の方にもご参観いただきました。お忙しい中、多くの方にご参観いただきありがとうございました。また、地元代表やコミュニティースクールの方々にも来ていただきました。ありがとうございました。今年もお仕事の関係等で来校できなかった保護者の方にライブ配信を行いました。各学年の様子はHPでもご覧いただけます。

【R5文化祭 合唱コンクール結果発表】

<3年生の部>

金賞 1組 「君とみた海」 ※三泗音楽会へ

銀賞 2組 「結ゆいー」

<2年生の部>

金賞 1組 「旅立ちの時」

銀賞 4組 「輝くために」

<1年生の部>

金賞 2組 「Yes!!」

銀賞 5組 「僕らの奇跡」



駅伝大会

11月1日（水）に三泗地区駅伝大会が行われました。まず、9：30から女子の部が始まりました。5区間合計 10.75km を1本のタスキをつないで走りました。全力を出し切り、三泗地区**26校中18位**という結果でした。続いて10：45から、男子の部が始まり、6区間合計 18.16km を1本のタスキをつないで走りました。全力を出し切り、三泗地区**27校中24位**という結果でした。この日までに選手たちは毎日朝と夕方の2回、そして休日も練習に励み、努力してきました。その努力に大いに拍手を送りたいと思います。また、朝からしっかり「あいさつ」ができる素晴らしい行動面もありました。駅伝当日も他校の校長から「笹川中の生徒はあいさつがしっかりできて素晴らしい！」というお褒めの言葉もいただきました。

